



Alcalde de Curepto presentó querrela contra responsables de incendio que

La Municipalidad de Curepto, representada por su alcalde, Fernando Alcántara, presentó una querrela contra “todos quienes resulten responsables” del devastador incendio que afectó a la comuna. Las llamas consumieron más de 50 hectáreas, incluyendo dos galpones.

En la emergencia, trabajaron voluntarios de bomberos de las comunas de Hualañé, Licantén, Curepto y Sagrada Familia, además de contar con la ayuda de

Forestal Arauco y La Corporación Nacional Forestal (Conaf).

“El incendio concluyó con cerca de 70 hectáreas dañadas. Por lo anterior, nuestro equipo jurídico preparó una querrela contra todos quienes resulten responsables, dado que no podemos permitir que estas situaciones se normalicen. Hoy (ayer) hubo riesgo de casas, se perdieron bodegas, patrimonios de muchos agricultores y no podemos normalizar esta situación”, expresó el alcalde de la co-

munal, Fernando Alcántara.

Además el edil se encuentra investigando la originalidad del grave siniestro, por lo que sostiene que, “existen algunos relatos de vecinos, los cuales se encuentran en investigación”.

Finalmente, el alcalde agradece enormemente la rapidez con la que acudieron los distintos voluntarios de Bomberos, de Forestal Arauco, de Conaf y de toda la comunidad organizada, ya que gracias a ello, el siniestro pudo contenerse sin provocar una pérdida mayor.

